

# ONU y Francia piden castigo para asesinos

Mientras las autoridades ofrecen \$150 millones de recompensa para quien entregue información que permita dar con los responsables del asesinato de la líder comunitaria Ana Fabricia Córdoba, las reacciones de la comunidad internacional ya comienzan a sentirse.

El gobierno francés condenó el crimen y

pidió que sus autores sean llevados ante la justicia. "Francia se une al luto de los allegados de Ana Fabricia Córdoba y expresa su solidaridad con todas las víctimas de la violencia en Colombia", señaló el portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores francés, Bernard Valero.

Por su parte, el representante de la ONU en

Colombia, Christian Salazar, pidió al Gobierno adoptar medidas para reforzar la seguridad de los líderes en el país.

Durante la presentación en Sincelejo de un informe sobre derechos humanos en Colombia, Salazar lamentó el asesinato de Córdoba, el que calificó como "triste y preocupante".

» La investigación por el homicidio de **Ana Fabricia, que era llevada por un fiscal de la Unidad de Reacción Inmediata de Medellín, fue trasladada ayer a Bogotá.**